
 
Protokoll Vorstandssitzung 

Datum: 27.02.2024 18.00-20.15 

Teilnehmer:innen: C. Meffert, K.-D. Jäschke, M. Wechselberger, G. Kleint (ab 19.30 Uhr), M. Zeuner 

Entschuldigt: R. Katz,  

Ort: Zoom-Konferenz 

TOP 1 Begrüßung 

C. Meffert eröffnet die Sitzung und begrüßt die Teilnehmenden.  

TOP 2 Protokollkontrolle 

Es gibt keine Einwände zum Protokoll der letzten Sitzung des Vorstandes vom 27.11.2024. Dies ist 
damit bestätigt. 

Die Stellungnahme zu Satzungs- und anderen Änderungen wurden durch C. Meffert an den DSB 
gesendet. 

Die Überarbeitung der Finanzordnung ist noch nicht abgeschlossen und wird auch nicht zur 
kommenden Präsidiumssitzung am 22.03.25 möglich sein. 

TOP 3 Jahresabschluss 2024 und Kontenübersicht 

K.-D. Jäschke stellt den Jahresabschluss vor. Er hat die Einnahmen-Überschuss-Rechnung und eine 
Übergangsrechnung zum Vermögen sowie ein paar erklärende Worte an den Vorstand im Vorfeld 
verteilt. Dieser muss durch das Präsidium auf der nächsten Sitzung bestätigt werden. 

Der Jahresabschluss des LSV weist einen Jahresfehlbetrag von ca. 107 T Euro für 2024 aus. Dieser 
erklärt sich durch die hohen Ausgaben für die DVM 2023, die erst zum Jahresanfang 2024 fällig wurden. 
Die zugehörigen Einnahmen wurden schon im Jahr 2023 verbucht. Insgesamt erhöhte sich das 
Vermögen des LSV in den Jahren 2023 und 2024 um ca. 26 T Euro.  

Aktuell führt der LSV fünf Konten: 

Je ein Geschäftskonto bei der Saalesparkasse und der Volksbank Halle, ein Tagesgeldkonto bei der 
Deutschen Skatbank und zwei Anlagekonten "Zuwachssparen" bei der Saalesparkasse 

TOP 4 Stand Überarbeitung von Ordnungen 

Bisher bestand noch keine Möglichkeit, die Finanz- und Geschäftsordnung zu überarbeiten. Diese sollen 
durch eine AG für die Präsidiumssitzung im Dezember 2025 vorbereitet werden und dann dort 
beschlossen werden. 

TOP 5 Besetzung Minijob Stelle 

C. Meffert berichtet über das Bewerberverfahren und die Personalauswahl. Sie stellt N. Mörke kurz 
vor. M. Zeuner soll die Einarbeitung von N. Mörke vornehmen.  

N. Mörke soll ab dem 01.03.2025 als Minijobber eingestellt werden.  +3, -0, =0 



 
 

TOP 6 Kurzbericht zur Vorbereitung der nächsten Veranstaltungen/Turniere 

M. Wechselberger und M. Zeuner informieren über die Vorbereitungsstände der als nächstes 
anstehenden Turniere und Termine:  

LJMM u14 in Heldrungen 

Landesfinale Jugend trainiert für Olympia und Paralympics in Weißenfels 

LJEM u8 in Halle 

Jugendversammlung der LSJ in Halle 

LJEM in Osterburg 

TaSi in Arendsee 

TOP 7 Informationen der Präsidentin 

C. Meffert informiert über die LEM im Hegelgymnasium. Die LEM war für die recht kurzfristige 
Ausschreibung sehr gut besucht. 

Diese soll auch im nächsten Jahr in den Winterferien im Hegelgymnasium stattfinden. Es soll kein 
Ligaspieltag in Sachsen-Anhalt in den Winterferien liegen. 

Es gibt keine Neuigkeiten zur Nachfolgeausrichtung des Deutschland-Cup in Wernigerode. Zugesagte 
Informationen durch Dr. D. Jordan kamen bisher nicht. Daher wird der LSV sich dort nicht weiter 
engagieren. 

M. Zeuner informiert über den Plan von H. Neumeyer zu einer mitteldeutschen 
Frauenschnellschachmeisterschaft, die im August in Leipzig stattfinden soll. 

Der Vorstand unterstützt den Plan der mitteldeutschen Frauenschnellschachmeisterschaft. Das Budget 
dafür soll aus dem Punkt 3.2. ostdeutsche Frauenmeisterschaft oder 10. Sonstiges genommen werden.
   +3, -0, =0 

Am 17.03.25 wird das erste deutsche Schachhaus in Magdeburg eröffnet. Weitere Informationen dazu 
sind auf dasschachhaus.de zu finden. 

C. Meffert informiert über das Jubiläum (80 Jahre; Nachholung des 75jährigen Jubiläums, welches in die 
Coronazeit fiel) des VfL Gräfenhainichen, welches mit einem Turnierwochenende begangen wird. Der 
Verein soll entsprechend des Entwurfes der neuen Ehrenordnung auf Antrag mit bis zu 150 Euro 
unterstützt werden.  +3, -0, =0 

TOP 8 Verschiedenes 

M. Zeuner berichtet über die Aktivitäten im Rahmen des Schulschachs. Es  soll versucht werden Schach 
als Fach an die Schulen zu bringen, insbesondere in den Klassen 9 und 10 im Wahlpflichtbereich.  

 

 



 
 

Am Norbertusgymnasium soll sich der LSV im Rahmen des dortigen Projektes "Engagiert durchs 
Leben" engagieren. Der LSV stellt einen Antrag bei der LAGFA. Sollte die Förderung abgelehnt werden, 
so stellt der LSV 500 Euro zur Verfügung.  +4, -0, =0 

TOP 9 Termine 

22.03.25 09 Uhr Präsidiumssitzung in Magdeburg 

10.04.25 18 Uhr Vorstandssitzung AG Überarbeitung Finanzordnung 

28.06.25 09 Uhr Vorstandssitzung in Löberitz 

 

       

__________________________   _____________________________ 

Claudia Meffert      Michael Zeuner 

Präsidentin      Protokoll 

 


